

El concejal de Mantenimiento de la ciudad advierte que está prohibido pegar carteles sin autorización municipal

23/01/2017



Un vecino, harto de la situación, retira los carteles de su fachada | Jesús Cruces.

Ante la proliferación de cartelería pegada en fachadas, farolas, casas y solares abandonados, incluso en obras en construcción, por toda la ciudad, desde la Concejalía de Mantenimiento de la Ciudad comunica a la población que de acuerdo con la Ordenanza de Limpieza Pública, según reza en su artículo 36, **queda prohibida "la colocación y pegado de carteles y adhesivos fuera de los espacios reservados a tal fin"**.

El concejal del área, Fernando Gómez, ha explicado que **estos espacios reservados en realidad son los que se conceden exclusivamente para la pegada de carteles en campaña electoral**, pero existen otros lugares

destinados para tal fin en el interior de edificios públicos como el Centro Cívico y Juvenil de Elda, sedes de asociaciones de vecinos y colectivos en general, bibliotecas públicas o incluso está la posibilidad de anunciarse a través de los medios de comunicación pero, en ningún caso, está permitido pegar carteles por cualquier lugar de la ciudad "lo que ocurre es que cuando son edificios públicos podemos actuar y cuando se ponen en espacios privados son los dueños quienes tienen que intervenir, nosotros ahí no podemos hacer nada".



Farola llena de carteles en el interior del parque de la Concordia | Jesús Cruces.

Gómez ha advertido que **la ordenanza de limpieza tiene 17 años y está obsoleta**, de hecho su propio texto resulta incoherente en algunos puntos, por lo que cree que **habría que actualizar dicha Ordenanza de Limpieza Pública**, a la vez que se debe hacer una campaña para concienciar a la población con el propósito de que la gente no coloque indiscriminadamente carteles por cualquier punto de la ciudad, ya que **produce una imagen negativa y de falta de limpieza**. De hecho -ha dicho- "estamos actuando por los barrios con limpiezas de choque en farolas, jardines o papeleras y la próxima semana lo haremos en el barrio Estación, y así hasta llegar a todos los barrios".

Fernando Gómez también ha dicho que es **difícil "pillar a la gente in fraganti cuando está pegando un cartel**, además muchos de estos carteles o pegatinas son de gente que busca trabajo o jóvenes que se ofrecen para dar clases particulares o cuidar a niños y en estos casos ponerles una sanción tampoco es justo, aunque la verdad es que es difícil pillarles en el momento".

El concejal ha insistido en que su departamento trabaja para que se respeten los espacios públicos, y ha matizado que **hay que pedir permiso antes de colocar cualquier tipo de cartelería**. Nosotros estamos para poner los medios necesarios para limpiar la ciudad, pero no para sancionar". Asimismo, la técnico del área ha dicho que cuando la infracción la comete una empresa privada entonces se llama al teléfono de contacto en el momento en que hacen el depósito, como ha ocurrido con la empresa que organiza un espectáculo

circense u otros casos similares.



Una de las fachadas de Jaime Balmes | Jesús Cruces.

Valle de Elda ha efectuado un recorrido por la ciudad para comprobar cómo la gente hace uso de los espacios públicos para pegar sus carteles y anuncios, y durante los últimos días estos aparecen pegados en todo tipo de fachadas de edificaciones, tanto públicas como privadas, sitios en los que hay incluso carteles anunciadores de actividades municipales.

Otro espacio público que **la gente utiliza habitualmente para colocar sus avisos en el Hospital General de Elda**, normalmente junto a las máquinas expendedoras de café o en paredes para que los usuarios los vean a su paso. El personal de limpieza los retira, pero vuelven a aparecer. En otros espacios, como **fachadas de sedes bancarias abandonadas los carteles se pegan unos encima de otros**. Tanta suciedad hay en las calles de Elda a causa de los carteles, que son muchos los vecinos que en el entorno de sus viviendas arrancan los anuncios indignados y hartos de que ensucien su edificio.



Una persona coloca un cartel en la avenida de Chapí.